



INNOVATION

Rencontre entre le Grand-Orly Seine Bièvre et Gustave Roussy

Le 24 novembre dernier, le président Michel Leprêtre, plusieurs élus et des membres de la direction du territoire ont rencontré la direction de Gustave Roussy : Fabrice Barlesi, directeur général, Sylvain Ducroz, directeur général adjoint, ainsi que plusieurs membres de la direction, des médecins et chercheurs.

Publié le 07 janvier 2022

La rencontre du président Michel Leprêtre avec la direction de Gustave Roussy a été l'occasion de découvrir plusieurs plateformes et d'échanger avec leurs équipes de recherche : de la recherche fondamentale à la recherche clinique, ainsi que le département d'innovation thérapeutique.

Comme l'ont rappelé, le professeur Barlesi et ses équipes, l'articulation étroite entre recherche fondamentale et recherche clinique a permis, au cours de ces dernières décennies à Gustave Roussy d'être à l'origine de plusieurs découvertes majeures dans le traitement des cancers.

L'avenir thérapeutique passe de plus en plus vers le criblage cellulaire qui permet déjà, et permettra de plus en plus, à l'avenir d'élaborer des traitements ciblant spécifiquement chaque malade.

Le président du Grand-Orly Seine Bièvre a indiqué que cette visite l'avait conforté dans l'excellence de l'activité de Gustave Roussy au niveau mondial et dans l'importance de bien partager, collectivement, le projet économique et scientifique et son développement dans la Zone d'aménagement Concerté [Campus Grand Parc](#) et dans l'écosystème "Santé Bien-être Autonomie" animé par Gilles Bailleux, responsable de la mission innovation à l'établissement public territorial.